

# Conseil scientifique du CNRS et Comité d'éthique du CNRS

## Communiqué, suite à l'arrestation en Iran de deux chercheurs

Le Conseil scientifique et le Comité d'éthique du CNRS s'indignent et condamnent les arrestations des chercheurs Fariba Abdelkha et Roland Marchal en Iran, en juin 2019. Ils assurent Fariba Abdelkha et Roland Marchal de leur indéfectible soutien dans la difficile épreuve qu'ils endurent et partagent l'inquiétude de leurs familles.

Ils dénoncent cette atteinte manifeste et scandaleuse à la liberté de la recherche par les autorités iraniennes, dans le cas de Fariba Abdelkha et de Roland Marchal comme dans le cas des autres chercheurs détenus en Iran, quelle que soit leur nationalité.

Ils demandent donc la libération de nos collègues et qu'ils retrouvent leur liberté d'expression et de circulation à l'étranger.

**Le 25 octobre 2019**

**Dorothee BERTHOMIEU**

Présidente du Conseil scientifique

**Jean-Gabriel GANASCIA**

Président du Comité d'Ethique du CNRS

Destinataires :

M. Antoine Petit, P-DG du CNRS

Mme Frédérique Vidal, Ministre de l'Enseignement Supérieur, de la Recherche et de l'Innovation

M. Jean-Yves Le Drian, Ministre de l'Europe et des Affaires étrangères

Mme Catherine Bréchnac, Ambassadrice Déléguée à la Science, la Technologie et l'Innovation.